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今回、沖縄平和行進に参加させていただきありがとうございます。 
学校では習えないような沖縄の平和に対する強い意志と沖縄の現状を自分の肌と目で感じ
る事が出来ました。 
今後も戦争の無い平和な世界を実現する為に尽力したいと思います。 


